

184 jeunes angolais reçoivent leurs diplômes universitaires à Cuba



La Havane, 8 août (RHC).- Un groupe de 184 jeunes de l'Angola ont reçu leurs diplômes universitaires au cours d'une cérémonie qui a eu lieu dans la province de Santiago de Cuba.

Au cours du meeting, le ministre conseiller de l'Ambassade de l'Angola à La Havane, Raimundo Quimona, a mis l'accent sur le fait que cette fournée de nouveaux professionnels est le fruit de la collaboration éducationnelle entre nos deux pays et qu'elle sera une contribution au développement socio-économique de l'Angola.

De l'avis du diplomate, cette cérémonie de remise de diplômes a été possible grâce à la volonté politique du gouvernement de Cuba dans la formation de jeunes angolais.



Radio Habana Cuba